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連携会議事務局

冬季研（12/27）記録

去る 12 月 27 日、眺望の素晴らしい「かでる２・７」の１０階会議室で冬季研修会（石

狩市の協議会主催）を開催しました。資料などは、ホームページの「実践交流」に掲載し

てあります。また、日刊連携会議 103 号も参考にしてください。本号では、その記録を

掲載します。記録担当の皆さん大変ご苦労様でした。

＜午前の部＞「事務職員の仕事調べ」について

①センター校的役割について

連携会議のイメージで回答している（複数名）。

・１～６（事務局注 「事務職員の仕事調査」集計の見出し番号 1～6 のこと）までの回答は連携会

議のイメージで事務職員が中心との回答になったのではないか？

学校力向上のような事業の場合はどう思うか？

・現状は、案内配布等のレベル（補佐的業務）

・道教委は、講師の選定まで任せるレベルまで求めているのでないか？

・１人校ではきついのではないか？

・事務が増えると良いのですが。

１～６までは、全く違う体制を道教委は考えているのではないか？

ミッション加配が増えてきて今後の展望として２人体制を目指していくのか？

新しい内容は、加配の事務職員が受け持っている場合が多い。

原則、●は加配が担うと考える方が多い。

学校力向上の場合は、ワークシェアしてはいけないことになっている。

１人で仕事をやっていく方向なのか？

ある程度の規模の学校は絶えず複数配置で行くのか？

仕事の中身より人数を増やして欲しいとの声があり、事務職員を２人にして新しい仕事を考えて行

った方が良いのではないか？

北広島：双葉小および江別市：江別第一中より現状報告してもらう。

・二つに分けて仕事をやっているのが現状です。

休 憩

②もし、来年・自分の学校に加配の事務職員が来たらどう思いますか？

・管理職の持っているイメージによって業務が変わる部分もあるのではないか？

・区分②（事務局注 ミッション加配申請に係る「業務内容一覧」の②すなわち「保護者や地域との



連携に関する業務」のこと）は、加配の方にやってもらえればと思います。

ミッションの部分はお願いしながら２人ですべての中身を分かり合いながらやっていきたい。

２人体制であるが、ずっと複数の体制が続くのであれば良いかなと思います。

期限のない形で確保して欲しい。

その配置という所でどうなるのか？

複数になっているので３人目が入ってきたらどう思うか？

そうなった場合③（事務局注 ミッション加配申請に係る「業務内容一覧」の③すなわち「その他、

教員が現に行っている事務のうち、児童生徒に対する指導との関連が比較的薄いもの」のこと）しか

ないのかなと思います。

本音としてやりたくないが①とか②をやっていかなければならないと思う。

③から入って①・②をという流れかな。

最終的には①～③全てをと思います。

ケースバイケースにどうしてもなる。

若い人が来るのとベテランが来るのとは違いますが、

①・②は全くやっていないのでやって行って欲しい。

あまりワークシェア的にやるべきではないと思います。

①はキャリアがないと難しいと思う。③から入って②から①へと進んで

行ければと思います。少しずつ進んで行ければと思います。

キャリアがないので③から入っていくしかないと思います。

なかなか難しいのかなと思います。

何かを創りあげていくことは、やっていった方が良いと思う。

忙しい学校だとなかなか難しいかなと思います。

①～③をやりつつ給与や旅費も一緒にやっていければ良いのかなと思います。

少しずつ事務職員の仕事を二人でやっていければ良いと思います。

ある程度の分け方の例示があると良いと思います。

例示はなかなか難しいと思います。

②をやってみてなかなか難しい部分ではないと思う。

とっかかりとしては、②からというのが良いと思います。

拠点校の廻りに協力校がある。協力校は学校力での加配であるが、しかし、

報告書はミッションになる。

２人体制はとても良いと思います。色々とうまく対応できる。

従来的な処理業務の他に色々と仕事を広げていくには、二人体制が望ましいのではないか。特に

①・②まで仕事をするのではあれば。賃金を上げていくには複数をやっていくのも良いのではない

か？

午前の部終了



＜午後の部＞「平成２５年度 石狩市教育予算要望書（市内小中学校）」の交流

１．花川小

さすまた２本納品→防犯教室で警察より指摘あり、石狩市内全小中学校に配置されることとなった。

２．南線小

さすまたは７本（各階２、職員室１）希望しているが２本来たので、どこに置くか問題。

カーテンの毎年要望しているが、市教委にまだ見に来てもらってない。

３．緑苑台小

拡声器は現在市教委で検討中のよう。

スポーツサンドの補充を希望。

４．八幡小

スポーツサンドは毎年要望しているが入っておらず、激減中。

自転車小屋は、作るのではなく復旧希望。

机の天板は、花川南小から５０枚ほどもらった。

オージオメーターは３～４年要望中。

５．生振小

メールサーバー 古いものを削除し、拡大を要望。

６．望来小

除雪機中古のものが入った→リースではなく買い取り？要望していなかったが八幡小には新品が入

ったとのこと。

７．花川中

グラウンドの整備を要望→市教委に直接見に来てもらう。

電話の増設→最低でも各学年に１台は必要。

８．樽川中

保健室に無線ＬＡＮがないので不便。

石狩管内他市町村の予算要望

・江別市

予算要望委員会がある。５つの部会からなり、そのうちの１つの部会に江事協の予算要望グループが

所属。

・千歳市

事務部会、教頭会→内容によって振り分けている。

・北広島市

千歳市とほぼ同じ。事務部会は予算要望グループで。

・恵庭市

ほぼ同じ。

予算要望書の様式は変えられないのか。

→その中での優先順位を入れたらどうか。

全校共通の項目を入れたらどうか。

各市町村の予算要望書を取り寄せて、参考にしたい。

実施されたかどうかの一覧で、対応のあった学校、まだの学校の一覧を作成してはどうか。

HP 掲載後、江別の方から、「この記録では実際と違う」とのご指摘をいただ

きました。「江別市の予算要望委員会には、五つの部会があり、そのうち第 3

部会（各団体補助金関係）を除く４つの部会の全てに、江事協の予算要望グ

ループのメンバーが部会員として加わっている」というのが正しいとのこと

です。お詫びして訂正いたします。



千歳市教育予算特別委員会

要 望 項 目 担 当

文教施設 校長会・教頭会

学校開放事業 校長会・教頭会

保健備品 養護部会

需用費・役務費・高額備品・机椅子の更新 千事協

特色ある教育の推進 教頭会

文化・体育活動推進 校長会・教頭会・中体連・中文連

特別支援教育関係 教頭会

教職員の研修活動予算 千教振

各種研究会・大会の開催に伴う補助 千教振

校長会・教頭会への助成 校長会・教頭会

千歳市ＰＴＡ連合会への助成 市Ｐ連

教職員の福利厚生 北教組

千歳の発言者から、正確な内容を伝えたいとのことで、連絡がありました。

千歳の教育予算特別委員会の構成と担当は以下の表の通りです。


